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 Ata da primeira Reunião do Pleno, Gestão 2017-2020, “Lutar sempre, temer jamais”, 1 1 

dia dezesseis de junho de dois mil e dezessete, das 15h15m às 19h35m, com presença 2 2 

dos/as conselheiros/as da Diretoria: Ana Angela Torres Brasil(presidente), Ana Paula 3 3 

Gonçalves (vice-presidente), Heloiza Alves Ribeiro (1ª secretária), Nara Costa (1ª  4 

tesoureira), Mª Ciurinha Pereira dos Santos (2ª tesoureira);Conselho Fiscal: Katia  Regina 5 

Neres Reis; Suplentes:Wanessa Batista Melo, Danielle da Silva Borges Reis,  Rodrigo 6 

Silva Moura, Fátima de Jesus Martins Bento e Tereza de Souza Araújo. Em  razão do 7 

importante atraso para o início dessa reunião, e para que não haja prejuízo em 8 outras 8 

reuniões, o pleno deliberou que as próximas reuniões deverão iniciar no horário 9 9 

previsto, com a condução do colegiado presente, até os informes. Caso a presidente ou a 10 

10 vice-presidente não compareçam, a reunião deverá prosseguir, com a coordenação da 11 

11 primeira secretária e, na ausência desta, com a condução da segunda secretária,  12 

conforme estabelece o Regimento do CRESS. Iniciando os informes, a conselheira  fiscal 13 

Tereza Cristina Pires Fávaro justificou sua ausência em virtude de morte em  família. 14 

Passou-se para a definição do calendário das Reuniões dessa gestão: as  Reuniões da 15 

Diretoria serão realizadas na primeira sexta-feira do mês, das 9h às 12h e 16 na terceira 16 

sexta-feira do mês, das 14h as 18h; quanto às Reuniões do Pleno serão  realizadas na 17 

terceira sexta-feira do mês das 14h as 18h. O ponto de pauta referente à  aprovação da 18 

Ata da V Reunião Ordinária de Pleno, foi transferido para a próxima reunião, visto que, a 19 

gestão anterior solicitou adiamento de prazo de entrega por  necessitar fazer correções. O 20 

seguinte ponto discutido foi referente ao custeio de  despesas para membros do colegiado. 21 

A presidente Ângela informou que solicitou ao  departamento financeiro um 22 

levantamento de preços de diárias que os CRESS de outras 23 regiões do país utilizam, 23 

assim como do impacto financeiro que haverá no aumento dos 24 valores de diárias. Isso 24 

porque há consenso em que os valores de diárias utilizados 25 atualmente pelo CRESS 25 

estão defasados e não cobrem, principalmente, as viagens para 26 outros Estados. 26 

Aguarda-se que na próxima Reunião do Pleno, esse levantamento esteja 27 concluído. 27 

Foi citado que há uma Resolução do CFESS que dá autonomia para que o 28 CRESS 28 

delibere valores de diárias conforme a necessidade. Dessa forma, deliberou-se 29 que os 29 

valores sejam corrigidos anualmente, considerando os índices oficiais. Quanto às 30 30 

despesas dos membros do colegiado, deverá ser feita Resolução, autorizando despesas 31 31 

em geral para participação de membros da gestão em todas as atividades pertinentes às 32 

32 ações do CRESS. O ponto de pauta seguinte foi referente à indicação de 33 

conselheiros\as para as Comissões e demais representações. Nas Comissões ficou a 34 

seguinte 34 composição: 1) Comissão Permanente de Ética - coordenação Fátima de Jesus 35 

Martins 35 Bento; 2) Comissão de Ética e Direitos Humanos – coordenação Kamilla 36 

Santos da 36 Silva; 3) Comissão de Orientação e Fiscalização - coordenação Kátia Regina 37 

Neres 37 Reis, colaboradoras Angela e Tereza Araújo – foi sugerido que a coordenadora 38 

38 anterior, Sandra, seja convidada para contribuir; 4) Comissão de Inscrição – 39 39 

coordenação Wanessa Batista Melo, colaboradora Ana Lúcia Basilio Santos; 5) 40 40 
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Comissão de Seguridade Social – coordenação Geyson C. Santos Rodrigues, 41 41 

colaborador Rodrigo (a conselheira Nara disse que gostaria de contribuir também na 42 42 

Comissão de Seguridade, por ser servidora nas políticas de saúde e assistência social; 6) 43 

43 Comissão de Trabalho e Formação – coordenação Marly Machado Bento, colaboração 44 

44 Maria Ciurinha Pereira dos Santos; 7) Comissão de Comunicação – coordenação Ana 45 

45 Paula Gonçalves, colaboração Danielle da Silva Borges Reis; 8) Comissão  46 

Administrativo Financeiro – coordenação Nara Costa; 9) Comissão de Inadimplência –  47 

coordenação Nara Costa; 10) Comissão Patrimonial, Documental e Incineração –  48 

primeira opção Ana Lúcia, segunda opção Tereza Cristina; 11) Comissão de Licitação –  49 

coordenação Ana Paula. Dando sequência a esse ponto da pauta, foi discutida a  50 

composição dos Conselhos. Definiu-se que os Conselhos deverão ser assumidos  também 51 

pela gestão, no sentido de acompanhar de perto e dar o suporte necessário. Foi  deliberado 52 

que o acompanhamento e a discussão sobre a representatividade dos  Conselhos seja feita 53 

nas reuniões do Pleno, para que não se corra o risco de perder a  representatividade do 54 

CRESS nesses espaços. Os três critérios para essa  representatividade serão obedecidos: 55 

que sejam membros da direção; que já tenham sido  representantes nos Conselhos e que 56 

queiram se manter; que sejam profissionais da base.  As representações ficaram assim: 57 

Conselho Estadual de Assistência Social – Ana Paula  Gonçalves (titular) Nilda Lucia H. 58 

Colque (suplente) – verificar se a conselheira Nilda,  que representava a outra gestão 59 

aceita permanecer; Conselho Estadual dos Direitos da  Criança e do Adolescente – Kátia 60 

Regina N. Reis (titular) Tereza de S. Araújo  (suplente) – verificar se a conselheira 61 

Dorivan que representava a outra gestão quer  permanecer, se quiser a Tereza cede a vaga; 62 

Conselho Municipal de Saúde – Ana  Angela T. Brasil (titular); Conselho Estadual de 63 

Igualdade Racial – Maria Ciurinha P.  dos Santos (titular) – a conselheira Ciurinha disse 64 

que soube que esse Conselho fez  junção com os Conselhos de Direitos Humanos e 65 

LGBT; Conselho Penitenciário do Estado de Goiás – Nara Costa (titular). Enquanto se 66 

discutia essas composições algumas questões pertinentes ao assunto foram trazidas. A 67 

primeira dessas foi sobre a informação verbal que a conselheira fiscal Beatriz Cristina de 68 

Almeida fez à coordenadora executiva do CRESS, sobre o seu desligamento da gestão, por 69 

questões pessoais. A presidente Ângela fará contato com a Beatriz pra confirmar a 70 

informação. Se houver confirmação, isso deverá ser feito por meio de documento. De 71 

acordo com o Regimento, a substituição de conselheira/o deve ser deliberada em Reunião 72 

do Pleno.  Considerando que essa substituição, em caso de confirmação do afastamento, 73 

tem que ser feita antes da próxima reunião, o colegiado deliberou que o conselheiro 74 

Rodrigo está autorizado a suprir a vaga do Conselho Fiscal. A situação da conselheira 75 

Karoline do Nascimento Leão também precisará de regularização. Karoline informou 76 

verbalmente o seu afastamento temporário da gestão por motivo de licença maternidade. 77 

Karoline será informada que sua situação precisará ser oficializada ao CRESS. Quanto à 78 

Assessoria de Comunicação, a presidente informou que solicitou ao administrativo o 79 

levantamento de custos para a contratação do Serviço de Comunicação e a conclusão foi 80 
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que a melhor forma é a modalidade de contrato comissionado, semelhante ao jurídico. 81 

Isso se justifica diante da necessidade desse setor caminhar junto com a gestão, falando a 82 

mesma linguagem, acompanhando os movimentos sociais, as demandas da classe 83 

trabalhadora e as situações que requerem um posicionamento do CRESS. Divulgar as 84 

ações deste Conselho é fundamental, sendo uma excelente forma de informar à categoria 85 

as ações que estão sendo realizadas. Quanto ao ponto de pauta sobre o NUCRESS, a 86 

conselheira Kamila, que esteve presente à reunião da região Sul, realizada em Caldas 87 

Novas informou à presidente Angela que estudou documentos e se prontificou esboçar uma 88 

estratégia de metodologia para lidar com os NUCRESS. Isso será discutido de forma mais 89 

aprofundada na reunião de planejamento. Na discussão sobre o planejamento, foi 90 

deliberado que será realizado no dia 21 de julho (sexta-feira), das 8h às 17h, na sede do 91 

CRESS. A coordenadora executiva Bianca será informada que deverá encaminhar os 92 

arquivos com instrumentais para que os conselheiros/as preencham de acordo com o 93 

modelo. Quanto ao item sobre repasse das reuniões das Comissões, não há o que informar, 94 

pois, essas ainda não aconteceram. O último item sobre outros assuntos iniciou com a 95 

apreciação do pedido de reconsideração do registro da estudante Rosimeire Cardoso de 96 

Andrade. O pleno mantém o indeferimento do processo, acatando a decisão da Comissão, 97 

considerando que não foram apresentados novos elementos. O próximo ponto foi sobre a 98 

solicitação de auxílio financeiro feito pelos Centros Acadêmicos da PUC e UFG. Deverá 99 

ser encaminhado ofício justificando que, considerando esse início de gestão, no momento 100 

não será possível esse apoio. A situação será analisada dentro da legalidade para verificar 101 

a possibilidade futura de repasse ou não dessa forma de incentivo. Outra discussão foi 102 

sobre a solicitação da assistente social Elisângela da C. Ribeiro, para que o CRESS se 103 

posicione sobre a possibilidade de sediar o Seminário Regionalizado para Política de 104 

Assistência Social para o Estudante. A presidente Angela fará contato com Elisangela para 105 

avaliar a possibilidade de realização do Seminário. Quanto à indicação de representantes 106 

para o Encontro Descentralizado de 27 a 30 de julho, em Cuiabá-MT, e 46 º Encontro 107 

Nacional CFESS CRESS foram confirmados os nomes: Ângela, Mª Ciurinha, Kátia e 108 

Rodrigo.  Será feita consulta ao CFESS sobre o número de pessoas que deverá ir para o 109 

Encontro Nacional. Sobre a data para a Assembleia deliberou-se que será realizada no dia 110 

07 de julho. Houve dúvida sobre horário, por isso, deverá ser feita consulta para posterior 111 

confirmação. A Reunião da Diretoria será nesse mesmo dia, no período da manhã.  112 

Considerando as inúmeras dúvidas que foram levantadas, sem que houvesse pessoa 113 

qualificada para dirimi-las, ficou deliberado que a coordenadora executiva Bianca deverá 114 

participar das próximas reuniões do Pleno. No que se refere ao balancete, foi aprovado. 115 

No entanto, foi deliberado que os próximos balancetes deverão ser encaminhados para 116 

os/as conselheiros/as com antecedência. O último ponto de pauta foi 119 sobre a 117 

solicitação de disponibilidade/liberação da conselheira Nara Costa para mandato classista, 118 

ficando à disposição do CRESS. Conforme expôs, a lei municipal 121 que prevê essa 119 

liberação foi garantida após muita luta dos servidores públicos e sindicatos, com 120 
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importante contribuição do CRESS. Dessa forma Nara justificou sua solicitação, 121 

enfatizando seu desejo de contribuir de forma mais efetiva com a categoria, visto que, com 122 

dois vínculos empregatícios isso torna-se difícil. A presidente Angela se posicionou 123 

contrária, esclarecendo que não concorda que uma servidora fique liberada para exercer 124 

função no CRESS, pois, não enxerga essa necessidade. Tereza Araújo ponderou que 125 

dependerá do que será proposto pela gestão, mediante essa liberação.  Argumentou que 126 

haverá uma solicitação e que a Secretaria solicitada irá apreciar tal solicitação, não sabendo 127 

se isso será possível. No entanto, cabe ao pleno essa decisão, que deverá ser coletiva. Ana 128 

Paula disse que concorda que essa liberação deverá ser para o fortalecimento da categoria 129 

nas suas ações externas. As atividades a serem exercidas pela conselheira Nara, caso seja 130 

liberada, deverão ser feitas fora do CRESS, de acordo com o que o colegiado proporá, 131 

seguindo as deliberações e planejamento de atividades externas. A discussão em torno desse 132 

assunto foi intensa, com posicionamentos a favor e contra. Nesta Reunião foi aprovado o 133 

primeiro aditivo contratual do contrato de prestação de serviços oriundo do resultado do 134 

convite nº01/2016, com a Sigma Assessoria Contabil Considerando que o horário de 135 

termino da reunião. Já havia ultrapassado, esse assunto foi transferido para a próxima 136 

reunião do Pleno. Para finalizar, ficou decidido que a encomenda de lanches para as 137 

reuniões deverão ter opções de salgados sem nenhum tipo de carne, visto que, duas 138 

conselheiras são vegetarianas. Sem mais para apreciar, eu Heloíza Alves Ribeiro , na 139 

função de primeira secretaria, designada para relatoria da reunião, lavrei esta ata que foi 140 

lida e aprovada pelas presentes e posteriormente será publicizada em formato de extrato. 141 

A lista de presença assinada pelos presentes compõe a presente ata para todos os efeitos 142 

legais.  143 
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